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Comunicado 712 
 
 

Con Álvaro Obregón inician comparecencias de alcaldías en Congreso CDMX 
 

• La diputada María de Lourdes González Hernández (PRI), presidenta de la 
Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales, encabeza las mesas de trabajo  

 
08.05.23. Al iniciar el ciclo de comparecencias de las personas titulares de las 16 
alcaldías ante Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración 
Pública Local del Congreso de la Ciudad de México, las diputadas y diputados locales 
requirieron a la alcaldesa en Álvaro Obregón, Lía Limón García, informar las principales 
acciones realizadas por su gobierno en beneficio de la población de esta demarcación. 
 
La diputada Daniela Gicela Álvarez Camacho (Asociación Parlamentaria Ciudadana) 
reconoció el trabajo de la alcaldesa y en particular, la atención hacia las mujeres y la 
violencia feminicida, al tiempo que preguntó sobre las 100 denuncias interpuestas contra 
la anterior administración y la actuación de la Contraloría capitalina. En materia de 
seguridad pública solicitó información sobre los avances en los operativos contra la venta 
de alcohol en vía pública, así como en el retiro de vehículos abandonados y obstáculos 
para el libre tránsito de la ciudadanía.  
 
Por la Asociación Parlamentaria Mujeres Demócratas, la legisladora Xóchitl Bravo 
Espinosa se refirió a las quejas vecinales en materia de presupuesto participativo en su 
edición 2022, por la falta de concreción de las obras ganadoras, por la actuación de los 
funcionarios de la demarcación, por el incumplimiento de las empresas constructoras, 
así como por el sobrecosto por parte de contratistas. 
 
El diputado Jesús Sesma Suárez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde Juntos por la 
Ciudad) reconoció el trabajo realizado en la alcaldía y solicitó información sobre las 
acciones efectuadas para el rescate, limpieza y mantenimiento de los siete sistemas de 
barrancas; prevenir incendios forestales; proteger las dos áreas naturales protegidas y 
trece de valor ambiental, así como los programas para impulsar la cultura de cuidado al 
medio ambiente y detalles sobre el ejercicio del 0.1 por ciento del presupuesto asignado 
que debe utilizarse para la esterilización de animales.  
 
La diputada Polimnia Romana Sierra Bárcena (PRD) planteó la importancia de que niñas 
y niños participen directamente en decisiones de gobierno, mecanismo que contribuye a 
dejar de lado el “adultocentrismo”. En lo relativo a la seguridad y protección de los 
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derechos de las mujeres, cuestionó si se dará continuidad a los programas para combatir 
la violencia de género en Álvaro Obregón y qué obstáculos se han encontrado. 
 
En su intervención, la diputada María de Lourdes González Hernández (PRI) informó que 
el 60 por ciento del suelo de la demarcación cuenta con presencia de minas, generando 
hundimientos y socavones, que afectan a 84 colonias. En este sentido, la congresista 
sugirió fomentar los avances en materia de mitigación de riesgos y de asentamientos 
humanos irregulares en especial en zonas de alto riesgo, a fin de garantizar la seguridad. 
 
La diputada Claudia Montes de Oca del Olmo (PAN) reconoció los esfuerzos e inversión 
realizados en materia de mujeres, niñas y niños, por medio de programas como Contigo 
Vecina. Asimismo, preguntó sobre las respuestas de la Fiscalía General de Justicia y de 
la Secretaría de la Contraloría, ambas de la capital, acerca de las denuncias presentadas 
por daños al patrimonio, y por mal uso de recursos públicos en contra de la 
administración anterior de la alcaldía Álvaro Obregón. 
 
Al hacer uso de la voz, la congresista Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA) se 
refirió a datos de la Cuenta Pública 2022 donde se han detectado irregularidades de la 
administración de la alcaldesa; de la misma manera indicó que se ha reprimido en 
diversas ocasiones a la ciudadanía que estaba en proceso de regularización de sus 
predios; agregó que se ha desalojado a comunidades de indígenas y se ha criminalizado 
la pobreza.  
 
Intervención inicial de la alcaldesa Lía Limón García  
 
En su turno, la alcaldesa, Lía Limón García subrayó los cinco ejes que rigen su 
administración: blindar Álvaro Obregón, mejorar servicios públicos, recuperar espacios 
públicos, reactivar la economía y apoyar a las mujeres, a través de los que se dan 
respuesta a las demandas y necesidades de las y los ciudadanos presentadas en los 
últimos 18 meses.  
 
Destacó que se ha logrado disminuir la percepción de inseguridad en 22 puntos, lo que 
mantienen a la demarcación en el segundo lugar de las alcaldías que más ha reducido 
dicha percepción a nivel local. Agregó que los delitos de alto impacto han bajado en 32.6 
por ciento y se han blindado 17 caminos en favor de 20 colonias, además de aumentar 
el presupuesto para seguridad en casi 47 por ciento entre 2022 y 2023.  
 
En cuanto al mejoramiento de obras y servicios públicos, explicó que por cada 100 pesos 
se destinan 53 de su gasto operativo a dicho rubro, con lo que se logró rehabilitar, instalar 
y dar mantenimiento a cerca de 43 mil puntos de alumbrado; se reparó el 94.4 por ciento 
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de las fugas reportadas desde octubre de 2021, más de 20 mil baches reparados y 16 
mil metros cuadrados de banquetas y guarniciones.  
 
Respecto a la recuperación de espacios sociales, culturales y deportivos públicos, habló 
de la inversión de 128.5 millones de pesos, mismos que se han dispuesto como espacios 
de calidad y seguros, entre estos los deportivos Plateros, G3, el Teatro de la Juventud, 
ocho mercados, escuelas públicas y más.  
 
La funcionaria Limón García agregó que para reactivar la economía se emprendieron 
acciones que dieron como resultado la apertura de mil 754 nuevos establecimientos 
mercantiles. Resaltó la entrega de la tarjeta “Contigo Vecina”, por la que se apoya a jefas 
de familia con nueve mil pesos al año; además de los 152 Puntos Violeta, sitios donde 
se resguardan mujeres en riesgo y se han atendido a 252 personas. 
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